

Unterabschnittsübung Pachfurth

Sonntag, 2. Oktober 2016

Letzte Aktualisierung Sonntag, 2. Oktober 2016

Unterabschnittsübung in Pachfurth

Am Freitag den 30.09.2016 fand die jährliche Unterabschnittsübung in Pachfurth bei der Kläranlage statt.

Um 18 Uhr wurde die FF-Hollern über Digitalfunk zur Menschenrettung alarmiert.

Unverzüglich rückten 11 Mann mit KLF und VF zum Einsatzort aus.

Aufgabe unserer Wehr war es unter Atemschutz die Menschenrettung mittels Hydrauliksat durchzuführen.

Ein weiterer Trupp führte die Menschenrettung mit Notrettungsset am Faulturm durch.

Nach 2 Stunden konnte die Einsatzbereitschaft wieder hergestellt werden.

Wir bedanken uns bei der FF-Pachfurth für die Übungsausarbeitung.